

Sevilla, 27 de abril de 2022

Isla Mágica ha presentado hoy la oferta para esta temporada, que se desarrollará al fin con total normalidad

Isla Mágica abrió sus puertas el pasado sábado **23 de abril**, inaugurando la que será su temporada más especial, ya que este año se cumplen 25 años desde su inauguración el 28 de junio de 1997.

Guillermo Cruz, Director del Parque, ha presentado hoy en “La Fragata”, en la Guarida de los Piratas, la nueva oferta acompañado de los actores de los diferentes espectáculos que se representarán en los escenarios del parque este año y de la mascota del Parque, el **Capitán Paco Pico**.

La temporada vendrá marcada, por fin, por la vuelta a la normalidad en cuanto a la eliminación de limitaciones y restricciones, tanto en número de visitantes por día, como en el distanciamiento social. Igualmente se elimina la obligatoriedad del uso de las mascarillas en todo el recinto, y el horario de apertura del parque vuelve a ser el habitual, abriendo sus puertas cada día a las 11:00 de la mañana. Los poseedores de pases de temporada, que tenían que reservar de manera anticipada su visita por temas de limitación de aforo en el parque, tampoco tendrán que hacerlo esta temporada, pudiendo visitar el parque en cualquier momento y cuantas veces quieran.

En este sentido, hay que destacar también la recuperación de dos de los espectáculos más emblemáticos del parque y que habían dejado de hacerse debido a las medidas higiénico-sanitarias que estaban en vigor en los últimos dos años; **El Motín**, que se representa en La Fragata de la Guarida de los Piratas y que este año pondrá en escena “**La venganza de Barbanegra**” y el espectáculo de fin de día en El Lago con “Tierra; la vuelta al mundo”.

Además, con motivo del **25 Aniversario de Isla Mágica**, se han recuperado muchos de los espectáculos que más han gustado al público desde el comienzo de la andadura del parque en 1997; como “**El retorno del preso Perico el Chico**”, “**Gargantúa**”, “**Un posado con mucha historia**”, “**Enrólate con Magallanes**”, “**El príncipe del viento**” y “**Este Arca Noé**”. También se repone la película de Dimensión 4 “Una historia de Piratas”.

Isla Mágica presenta este año además de la gran **oferta habitual de** espectáculos, atracciones mecánicas y de agua, juegos y audiovisuales, tres grandes novedades: “**Que muertos más vivos**”, una divertida comedia de enredo homenaje al teatro popular del Siglo de Oro, “**25 años: ¡fiesta!**” espectáculo musical con el que se celebra el 25^a Aniversario de Isla Mágica y **Buscamos Piratas**, una animación que se realiza en El Galeón y que con mucho humor cuenta como un par de piratas no muy espabilados tienen un gran plan para robarlo.

Otra de las grandes novedades este año es la **reducción de las tarifas** si se compran las entradas **on line**. Desde los inicios de la pandemia, la venta de entradas por internet se ha incrementado hasta en un 60% por la tranquilidad que suponía no tener que hacer cola en las taquillas, y así evitar aglomeraciones innecesarias. Además, este sistema permite conocer con más exactitud la afluencia diaria y permite dimensionar de manera más efectiva los servicios para mejorar la experiencia del cliente en el parque. Por este motivo, Isla Mágica quiere seguir incentivando la compra de entradas on line, y para ello, se ha establecido una política de precios reducidos para quien compre sus entradas a través de la página web y, sobre todo, para quien lo haga de manera anticipada a la fecha de la visita. Asimismo, para facilitar aún más la compra de servicios adicionales por parte del cliente, desde esta temporada se pueden adquirir numerosos servicios a través de la página web, como son la compra de menús, el parking, el pase express que da acceso preferente en las colas etc.

Guillermo Cruz, Director de Isla Mágica, ha animado a todo el mundo a disfrutar este año del parque, en una temporada que será emocionante y llena de sorpresas.

Isla Mágica permanecerá abierta durante la Feria los días 30 de abril y 1,2,4,7 y 8 de mayo de 11:00-22:00 hrs.

Telf. Dept. de Prensa Isla Mágica: 954.48.70.12
Móvil: 609189183- Inmaculada Molina
Fax: 954.48.70.74